
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HPでご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

☆☆ 品川区イズ 523 ☆☆ 
◇あれ？ 
写真は、池上通りの大井三つ又交差点近く

（大森から⇒大井町へ向かう。大井３丁目付  
近）の経路案 
内標識です。 
誤りがありま 
す。お答え下 
さい。さて？ 
 

※区民の方から 
の情報提供です 
◎難易度 

☆☆ ※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

2019 年 10 月 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 
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Ａ：①私立保育園における午
睡で最も多い対応は、一
旦、全員が横になり、その
後、眠らない子は別の活動
をするというもの。午睡を 

含め、保育指針に沿った運営をするよう指導し
ている。②人員配置については、シルバー人材
の加算制度（＝人材を派遣）もあるし、保育士

等の加配（＝ﾌﾟﾗｽの人員を配置）のために区独
自の加算も実施している。今後も私立園支援を
充実していく。☆私立保育園への指導も区の  
役割の一つ。巡回指導等での徹底を求めます。 

 

Ａ：出産は時として危険を伴う場合も 
あり、速やかに医療機関に引き継ぐ 
ことが原則であるが、避難生活の支 
援や支援情報の提供、健康相談など、 
医師をはじめとした多職種の連携が必要で
あることから、専用施設の設置を含め、支
援体制について検討する。☆各避難所は、
限られたｽﾍﾟｰｽです。避難所体制全体の仕組

みの中でどう位置付けるか、検討に期待します 

 
◇保育園でのお昼寝 

 区立認可保育園では、「昼寝は一律にさせ

るのではなく発達過程に合わせる」（『保育指
針』）と聞く。①私立認可保育園の保護者から
「平日の夜、寝なくて困る」という声がある。幼
児を不自然に昼寝させることは、「保育指針」
とは異なる。②一方で昼寝の時間を保育士の
連絡帳記入や休憩に充てている。（昼寝を無く
すと）保育士の負担増となるならば、人員配置  

分の費用を区が負担を。区立以外の私立 
認可園、認証保育園での午睡（ごすい。 
    ＝お昼寝）の現状は。 

 
◇乳児・妊産婦避難所 

被災した妊産婦・乳児が安心して過 
ごせる（専用の）避難所設置の検討状況は。

現在の区民避難所のうち、授乳室があるのは
19 ヶ所、女性の視点で設けられた部屋との兼

用での授乳室は 33 ヶ所だが、妊産婦・乳児専 
用の部屋がある区民避難所はない。 

 

９/19 から第３回定例会本会議が開

催されています。19，20日に 10人
の議員が一般質問をしました。 
他議員の質問の一部をご報告します 
Ｑ:他の議員の質問Ａ:区側答弁 
☆:私のコメント 

注 今回、私は質問の順番ではありませんでした 

平成３１年 4月 6,205．403票（１位）の 
ご支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区
立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式
野球ルーキーズ監督。平成 19年初当選（2541
票）、平成 23 年 5232 票（１位）。平成 27 年
5551票（58票差で 2位）。『議員力検定１級』
合格☆初心を忘れずにガンバります！ 
 

高橋しんじプロフィール  

 しがらみのない無所属 

mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com


 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 
 
 

 
 
発行者 高橋慎司 
〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

Tel ０３‐５７４２－６８６４ 

区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 
☆ご希望の方に『区政報告』をお届けい 
たします(送料は当方で負担します)。 

 
 
 
 
 

クイズの答え: 青物横「町」⇒青物横
「丁」が正しい。この案内標識が設置さ
れる前は、「横丁」でしたので、新設 
時に誤ったのではないかと思います 
（区には連絡済みですが、なぜ「町」か
は、未確認です）。京急の開業当時（明
治 37 年）駅名は、青物横町。「青物横
町」とは、江戸時代に農民が野菜(青物)
を持ち寄って市場を開いたことに由来。 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

 

Ａ：区民不安に対する説明、対応は、事業主体
である国の責任において行われるべきと考え
る。しかし、区は、今後も飛行ﾙｰﾄを固定化し
ない取り組みなど、早急かつ具体的な提示を

引き続き国に求めていく必要がある。また、
専門的な情報の入手など、より組織的な対応
を図る必要があると考えられることから、専
門担当部署の設置を検討する。  
 

 
◇羽田新飛行ルート 

国の新ルート運行方針決定発表 
（※522号参照）を受け、区民の声を 

国に届けやすくするため、また、新飛行ルート
案を固定化しない取り組みを求めていくため  
に、区役所内に羽田空港に関する専門部署

の設置を提案する。 

 ちょっとした話ながわ 

≪区内で麻しん患者発生≫ 区 HP より 
 下記期間、該当地域周辺を訪れた方で、最終接
触から 21日間に発熱、発疹等の症状がある場合、
麻しん患者との接触があった可能性を伝えたう
えで医療機関で受診してください。 
☆麻しんは大変感染力の強い疾患です。 
◇三菱総研 DCS（東品川 4 丁目。品川シーサイ
ドウェストタワー内）内で、9/18～10/７の間、
10 例の麻しん確定例の報告があった。患者さん
は、公共交通機関を広範囲に利用しています。 
◇詳細は、区 HP か保健予防課 感染症対策係へ
（電話：03-5742-9152） 
 

タワーマンション＝超高層 
ﾏﾝｼｮﾝ。従来のﾏﾝｼｮﾝと比べて際立っ 

て高い住居用高層建築物。外観からタワーマンショ
ンと呼ばれます。建築基準法では、高さ 60ｍ超の建
築物を「超高層建築物」としているので、一般的に
高さが 60ｍ超、20 階超のことをいいます。 

キーワード 

Ａ：（区長）区ではﾀﾜｰﾏﾝｼｮﾝの建設場所の誘導を
行っている。また、道路に面した宅地内に歩

道や植栽などの環境に配慮した機能を設ける
などの指導をしている。今後も利便性の高い
立地特性を生かしたまちづくりを行う。地区
ごとにふさわしい計画を進めながら、地域ｺﾐｭ
ﾆﾃｨを重視し、持続的発展を考えたまちづくり
に取り組んでいく。 

 ☆ある調査では都内のﾀﾜｰﾏﾝｼｮﾝ棟数ﾍﾞｽﾄ３
は、港区（76 棟）、江東区（60 棟）、品川区（41
棟）。品川区内には 2010～20年に 19棟 
建設の予定といいます。土地の有効利用 
は必要ですが、環境への配慮、地域ｺﾐｭ 
ﾆﾃｨとの共存などが不可欠です。 

 
◇ﾀﾜｰﾏﾝｼｮﾝ建設について 

ﾀﾜｰﾏﾝｼｮﾝをめぐっては、建設による景観 

への影響、伝統的な地域ｲﾍﾞﾝﾄがﾀﾜｰﾏﾝｼｮ
ﾝ住民への騒音問題により制限がかかったりす
る事例もある。ﾀﾜｰﾏﾝｼｮﾝ建設は地域づくりと
共存していかなればならない。 
品川区における建設は、商業地域や準工業 

地域で認められている。区全体の持続的発展を 
考えてﾀﾜｰﾏﾝｼｮﾝ建設が計画されるべき 

と考えるが、区の見解は。 
 

 
◇ｵﾘﾝﾋﾟｯｸ・ﾊﾟﾗﾘﾝﾋﾟｯｸのｷｬﾗｸﾀｰ 

    東京2020大会向けに各競技の特徴
を示したデザインがなされたマスコットキャ
ラが３体ある。大会終了後の活用は。 

 
Ａ：現在、着ぐるみのｲﾍﾞﾝﾄ出演や啓発ｸﾞｯｽﾞ

等、多岐にわたって活躍中。大会終了後も
各競技（⇓左からﾎｯｹｰ、ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ、ﾌﾞﾗｲﾝﾄﾞｻ
ｯｶｰ）に関連する事業の際には使用するな
ど、区民に長く愛されるｷｬﾗｸﾀｰとして定着
を目指す 
 

左から 
シナカモン 
ビーチュウ 
やたたま 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%AB%98%E5%B1%A4%E5%BB%BA%E7%AF%89%E7%89%A9

